



Powering Business Worldwide

LEISTUNGSERKLÄRUNG
gemäß Artikel 4 der Verordnung (EU) Nr. 305/2011
DECLARATION OF PERFORMANCE
according to Article 4 of the Regulation (EU) No. 305/2011

Nr. / No. 0786 - CPD - 20944

1. Produkt / product-type:
Stopptaster / Stop Device
2. Typ gemäß Artikel 11 Absatz 4 / type according to Article 11(4):
2014/2
3. Verwendungszweck / intended use:
Elektrischer Stopptaster zur Anwendung in Gebäuden / Electrical stop device for use in buildings
4. Hersteller / manufacturer:
FHF Funke + Huster Fernsig GmbH
Gewerbeallee 15-19
45478 Mülheim an der Ruhr
Deutschland / Germany

5. Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit des Bauprodukts gemäß Anhang V /
Assessment and verification of constancy of performance of the construction product as set in Annex V:


Die notifizierte Stelle **VdS** Nr. 0786 hat die Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit des Bauprodukts nach System 1 vorgenommen und ein Konformitätszertifikat Nr. 0786 - CPD - 20944 ausgestellt.


The notified body **VdS** No. 0786 has performed the assessment and verification of constancy of performance of the construction product according to system 1 and issued a Certificate of Conformity No. 0786 - CPD - 20944.

6. Erklärte Leistung / declared performance:
Wesentlichen Merkmale und Leistung / Essential characteristics and performance
Stopptaster zur Verwendung in Löschanlagen mit gasförmigen Löschmitteln /
Stop device for use in gas extinguishing systems
Harmonisierte Normen / Harmonized standards **EN 12094-3: 2003**

7. Die Leistung des Produkts gemäß den Nummern 1 und 2 entspricht der erklärten Leistung nach Nummer 6. Verantwortlich für die Erstellung dieser Leistungserklärung ist allein der Hersteller gemäß Nummer 4. Unterzeichnet für den Hersteller und im Namen des Herstellers von:
The performance of the product identified in points 1 and 2 is in conformity with the declared performance in point 6.
This declaration of performance is issued under the sole responsibility of the manufacturer identified in point 4.
Signed for and on behalf of the manufacturer by:

Mülheim an der Ruhr, 24.11.2022
(Ort und Datum)


Sven Tealdo
Geschäftsführer
(Managing Director)


Norbert von der Lippe
Leiter Entwicklung
(R&D Manager)